



ロータス東海の ちらしこ通信



2024年6月号

【頭の体操】今月のなぞなぞ】①注射なのに頭につける注射ってなあに? ②巣は巣でも野球場に4つある巢ってなあに? ③5月5日に踊るのはどんな踊り? ④名探偵が好きなラベルってなあに?

今月のちやうどぶつ語 王監督から隼んだプロのあり方

僕がプロで成功した一番の要因は王監督との出会いだと思っています。亡くなられた根本陸夫監督の後を引き継いでダイエーの監督に就任されたのは僕がプロ2年目の時でした。その出会いからトータルで15年、王監督の下でプレーさせてもらつたんですけど、僕はその教えを忠実に守ることを心掛けてきました。

王監督からは例えば「樂をするな」って教わつたんですよ。「練習の時に樂をするな。練習の時に苦しめ」と。練習は普通センター返しが基本と言われていて大方の選手はそういうわけですが、僕の場合には王監督から「ボールを遠くに飛ばせ。それにはバットを振つた時、背中がバキバキと鳴るくらい体を120%使えと言わされました。皆、練習の時は適当にやって、試合で100%の力を発揮しようとするのですが、これが、これは間違いだということがいまはよく分かります。

王監督のことでは強く印象に残つていることがあります。怒つたファンからバスに卵をぶつけられたことがあります。忘れもしません、1996年

5月の日生球場での公式戦最終日です。

負けが続いていて、怒ったファンの方がたくさん生卵を僕たちのバスに投げつけられたんです。卵が飛び散つて外の景色が見えないくらいだったのですが、そんな時でも王監督はどつしり構えて絶対に動じられないかつた。後ろをついていく人間としてリーダーがここまで頼もしく思えたことはなかつたですね。帰つてからのミーティングでも「ああいうふうに怒つてくれるのが本当のファンだ。の人たちを喜ばせるのが俺たちの仕事なんだ。それが出来なければプロではない」と仰いました。

僕はまだ人間が小さいですから「あんなやつらに」とつい思つていたのですが、それだけに絶対に言い訳をしようとしたのは1995年登場の初代トヨペットクラウンでした。ちなみにカーエアコンの日本車初装備も1965年登場の2代目トヨペットクラウンです。

カーケーラーを初めて装備したのは1957年登場の初代トヨペットクラウンでした。ちなみにカーエアコンの日本車初装備も1965年登場の2代目トヨペットクラウンです。当時カーケーラーは高級車のみの装備でしたが、後付けのアフターパーツとして1960年代ごろからカーケーラーが販売されるようになります。1970年ごろからカーケーラーのオプション装備が一般的となつてきます。

当初は冷媒にフロンのR12が使用されていましたが、オゾン層破壊の問題などからR134aの代替えフロンへの切り替えが行われてきます。R134aのカーエアコンが普及してくるころには設定温度に対してもエアコンを自動調整するオートエアコンが登場してきます。

ロータス昭和クラブ カーケーラー



LOTAS CLUB Fun Share

CO2削減に取組んでいます

わかんちゃんの世界の調味料

まりーちゃんの君も日本代表に!

ちかちゃんの平安時代の暮らし

タバコソースは、アメリカ合衆国ルイジアナ州のアベリー島で1868年に誕生しました。この地域は、カプシウム（唐辛子）の栽培に適した気候と土壤を持っています。サウスルイジアナチリペッパー・コンパニーの創業者であるエドマンド・マクイリヒニーはこの地域で唐辛子の栽培を始めました。

マクイリヒニー氏は、唐辛子の収穫後にこれを塩水に漬け込んでから熟成させる方法を考案しました。熟成期間は3年以上で、このプロセスによって唐辛子の辛味と風味が引き出され、独特な味わいを生み出すことができます。タバコソースでは、主に唐辛子の種類であるタバコ・ペッパーを使用し、完熟してから収穫され、塩水に漬け込まれます。この塩水には、およそ3年間以上熟成させるための塩やエキスが含まれています。塩水に漬け込んだ唐辛子を、数ヶ月から数年かけて発酵させた後熟成させます。樽やタンクに詰められ、数ヶ月以上の時間をかけて熟成されます。熟成させた唐辛子から果肉や種を取り除いて抽出した、辛味と風味が凝縮された果汁に、酢や塩など味を加えます。熟成や発酵の時間や具体的な配合割合は、製造元の秘密とされています。熟成することで、風味と辛さが引き出されます。また、唐辛子を塩水に漬け込んで熟成させるという手法は、タバコソースの製造法の基本となっています。

スポーツスタッキングとは、複数のプラスチック製カップを、決められた型に積み上げたり崩したりして、100分の1秒単位でスピードを競うスポーツです。競技としてのルールも細かく確立されており、年齢・体力・性別を問いません。

1985年頃にアメリカ合衆国・南カリフォルニアで、子供達が紙コップで遊んでいた事が発祥と言われ、1990年にテレビ番組でカップスタッキングとして紹介されて注目されることになりました。

その後、コロラド州で小学校教師をしていたボブ・フォックスが、スポーツとしての教育的効果を感じ、教え子達にも紹介。1998年にボブは教師を退職し、世界スポーツスタッキング協会・スピードスタックス社を設立して普及と振興に専念しました。

スポーツスタッキングは世界中に広がりを見せており、手先の鍛錬、反射神経や集中力、またチームでの競技をする事によって協調性が促進するとして、多数の国で学校の授業や高齢者のリハビリ等にも取り入れられています。



平安時代の貴族たちは多彩な娯楽を楽しみました。花見がその代表的な例です。桜の美しい花が咲く春になると、貴族たちは友人や家族と共に庭園や山間で花見を楽しみました。詩歌を詠んだり、宴会を開いたりしながら、美しい景色や季節の移り変わりを楽しむことが一般的でした。

また、狩猟も盛んな娯楽でした。特に鷹狩りは貴族たちの間で人気があり、高貴なスポーツとして楽しめました。狩猟の技術や鷹の訓練にも力を注ぎました。

音楽や舞踊も重要な娯楽でした。宮中では雅楽や舞楽の演奏が行われ、貴族たちは美しい音楽に耳を傾け、華麗な舞踊を楽しんでいました。また、公家の間でも琴や箏などの楽器演奏や舞踊が行われ、楽しみながら美的な表現を追求しました。

平安時代の娯楽は、美的な楽しみやスポーツ的な要素を組み合わせ、豊かな時間を提供しました。これらの娯楽は貴族たちの生活において重要な役割を果たし、文化や交流の一環として楽しめました。

We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4
TEL: 0172-33-7700
FAX: 0172-32-7171
発行人: 福士 幹規

第2・4曜日・祝日も元気に営業中です!!

「め~コーヒーまだ飲みにきてね~人はえぐ来いへ~」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30~17:30

定休日: 第1・3・5の日曜日はお休み